

5年、宿泊体験学習 を実施！



様々な場面で、事前学習の成果が見られました。2日目は、コース毎に分かれ、豆腐・そば・パン作りを体験しました。

9月15日(木)、16日(金)、八峰町のあきた白神体験センターにて、5年生の宿泊体験学習を行いました。山と海での自然体験、友達と過ごす宿泊体験、子どもたちにとって学びの多い2日間となりました。



縦割り清掃、再開！

再開初日、4年2組の掃除の様子

夏季休業明け、感染拡大防止の観点から、縦割り活動を控えてきましたが、管内の状況が好転していることから、20日(火)、縦割り清掃を再開しました。30日の風の松原集会も予定どおり開催します。



おめでとう！

<7月23日>

- 第29回秋田県小学生バンドフェスティバル
ハッピーサウンド賞 湊城西小吹奏楽部

<8月>

- 第63回郡市・全県席書大会
半紙 県特選 3年 小野 那華
半紙 郡市金賞 3年 小野 那華
条幅 郡市銀賞 5年 川井 清香
硬筆 郡市特選 2年 佐々木風薫

<8月22日>

- 第21回内田清杯東北小学生女子ソフトボール大会秋田県予選会 準優勝
能代サンライズスポーツ少年団

<9月 3日>

- 第13回ミズノカップ秋田県小学生女子ソフトボール大会 優勝
能代サンライズスポーツ少年団

◆編集後記◆ 修学旅行と宿泊体験学習の両方の団長を務めました。どちらも、お天気に恵まれた他、子どもたちの表情は明るく、参加態度もよく、清々しい学校行事となりました。／引率する立場としては、2日間ご家庭から子どもたちをお預かりするわけで、「絶対、安全に、無事にお返す。」ことに加え、「行ってよかった。楽しかった。」と全員が家族に報告できるよう、全力でサポートするという思いでしたので、2つの行事が無事終了し、正直ほっとしています。／こうした思いは、特に、東日本大震災後、大きくなったような気がします。んっ？単に年を取っただけかも……。(高)